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Gemeindevertretung Hoppegarten 
 
Anfrage Feuerwehr Hönow 
 

Sehr geehrter Herr Siebert, 
wir bitten um Beantwortung nachfolgender Anfrage. 
Sachverhalt: 

Am 23.03.2015 wurde folgender Antrag mehrheitlich beschlossen: „Die 
Fraktionen CDU und FDP/FW/B90/GRÜNE beantragen, dass die Gemeinde in Ihre 

Haushaltsplanungen den Kauf oder Rückhalt eines eigenen Grundstückes sowie 
die Planungen zur Errichtung eines neuen Feuerwehrgebäudes an einem 
geeigneten Standort aufnimmt. Im Haushaltsjahr 2016 ist jetzt schon in den 

beginnenden Haushaltsplanungen  der Bau zu berücksichtigen.“ 
Fragen: 

 
1. Was wurde detailliert in den vergangenen 5 Jahren  getan um den 

Beschluss der Gemeindevertretung umzusetzen? 

2. Wie viel Mittel sind seit dem Beschluss für welche Arbeiten am Projekt 

verausgabt worden? 

3. Wie sehen die weiteren Schritte aus? 

4. Wie viel Mittel sind durch Überträge und Haushaltsmittel für dieses 

Vorhaben gebunden? 

5. Wann ist mit dem Baubeginn zu rechnen? 

6. Wann ist mit der Übergabe zu rechnen? 

 

T.Scherler 

- Fraktionsvorsitzender - 

 


